
Ecole élémentaire du Parc
11 rue du Moulin
     21370 PLOMBIÈRES LÈS DIJON
 03,80,45,53,87

Conseil d’école n°1
Jeudi 19 octobre 2017

Présents : 
Parents d’élèves élus :Mmes Migieu, Barbelenet-Meira, Hernandez, Boyer, Theurel, Bonge, Levy, Flexas et 
Mancuso (Excusées: Mmes Brignoli et Maglica)
Équipe enseignante : Mmes Dandelot, Gavard, Fleurentin et Calvet,  M. Kasala, D’Agosto, Rintjema, et 
Chazelle
DDEN : Mme Mathey.
Municipalité : Mme Thallinger (Excusée : Mme Hubert), Mme Jambu (EGT)

1 – Résultats des élections des délégués de parents du 13 octobre 2017.
Les parents élus sont  

▪ pour les titulaires : 
 Mme Migieu,
 Mme Maglica,
 Mme Barbelent-Meira,

 Mme Hernandez,
 Mme Boyer,
 Mme Theurel.

▪ pour les suppléants : 
 Mme Bonge,
 Mme Brignoli,
 Mme Levy,

 Mme Flexas,
 Mme Mancuso 

2 – Fonctionnement du Conseil d’école.
Le conseil d’école est constitué pour une année scolaire. Il se réunit, sauf motif majeur, une fois par

trimestre.
Il  adopte  le  projet  d'école  et  le  règlement  intérieur,  donne  son  avis  et  fait  des  suggestions  sur  le

fonctionnement de l'école mais aussi sur toutes les questions qui intéressent la vie de l'école.
Les parents élus au conseil d'école peuvent assurer un rôle de médiation auprès des autres membres du

conseil (enseignants, représentants de la mairie, déléguée départementale de l’Éducation nationale).

3 – Vote du règlement intérieur de l’école.
L'équipe enseignante n'a pas prévu de changement dans le règlement. 

4 – Point sur la rentrée 2017-2018.
Suite à quelques arrivées et des départs depuis la rentrée, les effectifs ont encore changé : 

CP : Mme Gavard = 23, bientôt 24
CE1 : Mme Dandelot (et M. Chazelle) = 26
CE2 : M. Kasala = 27
CM1 : M. D’Agosto = 22
CP- CM2 : M. Rintjema = 7 CP et 8 CM2 = 15 
CM2 : Mmes Calvet et Fleurentin = 22

TOTAL : 136 (bientôt 137) élèves.



5 – Les rythmes scolaires
Le commune a fait passé  234 questionnaires dans les écoles, qui étaient à rendre pour le 6 octobre.
Il y a eu 152 fiches rendues : 46 en maternelle, 76 en élémentaire et 30 sur les deux écoles.
Prochainement, une réunion aura lieu avec les représentants des parents, les représentants des 

associations, et les élus de la commune.

6 - Restauration scolaire : le self prend beaucoup de temps aux enfants pour se servir, alors qu'il n'y a pas de 
choix dans le menu. Ce système avait été adopté pour développer l'autonomie des enfants, mais il sera  retiré, et
un fonctionnement avec des plats en barquette sera instauré au retour des vacances d'automne. Ainsi, il y aura 6 
places de plus pour accueillir les enfants, du temps supplémentaire pour manger et moins de bruit durant le 
repas, car les enfants n'auront plus à se lever pour se servir.

7 – Les demandes à la municipalité
Ce qui a été fait : 

- le miroir des toilettes des filles a été refixé
- eau tiède sur la moitié des robinets des toilettes filles
- local à poubelle
- banc dans la cour
- achat du TNI et de l'ordinateur pour le faire fonctionner
- achat d'un nouvel ordinateur portable pour la directrice

L'équipe enseignante tient à remercier la commune pour ces dotations.

Les demandes
- installer 2 robinets supplémentaires chez les garçons, avec eau tiède
- installer des portes-manteaux dans le couloir d'entrée pour les vêtements trouvés
- équiper les cabines de toilettes des filles de petites poubelles
- achat d'un TNI pour l'étage, avec l'ordinateur
- l'école demande à être prévenue en cas de travaux dans l'établissement, dans les locaux sportifs qu'elle

utilise, ainsi que dans la cour du gymnase qui fait office de cour de récréation pour les CP et CE1 tous
les matins. En effet, toutes les séances de sport ont dû être suspendues au dernier moment un lundi car il
y avait une nacelle dans le gymnase, et nous n'avons pu accéder à la cour du gymnase de la semaine, un
camion y étant stationné chaque jour.

 
8 – Le PPMS     : Plan Particulier de Mise en Sécurité.

Il a été remis à jour. Des exercices auront lieu dans l'année

9 – Activités et sorties de l’année.

CP et CE1 : cinéma le 19/10/17 pour voir Un conte peut en cacher un autre.
                        planétarium le 01/02/18 pour un film sur l'eau
                        des sorties sur l'eau sont envisagées

CE2 :  cinéma : les écrans de l'aventures en début d'année.

CM1 : visite de la commune, sur le patrimoine le 16/10/17

CM1 et CM2 : semaine nautisme en septembre
                         piscine au 2e trimestre pour les CM2 et au  3e trimestre pour les CM1

CM2 :  cross  avec le collègue Rameau, à la combe à la serpent, le 10/11/17

Les CP et les CM2 décloisonnent en EPS : lundi = tous les CP avec Mme Gavard, les CM2 divisés en 2 
groupes avec M. Rintjema et Mme Fleurentin. Vendredi = tous les CM2 avec Mme Calvet et les CP divisés en 
2 groupes avec Mme Gavard et M. Rintjema.

Le prochain conseil d’école est prévu le vendredi 9 mars 2018 à 18h


